

En la actualidad existe un problema de conflictividad y de tramitología. A ello, hay que sumarle dos problemas adicionales que son fundamentales: la escasez de capital y el problema de la infraestructura. “Este último punto, corresponde en parte a la propia industria minera edificarla, pero mucho más al propio gobierno. Para ello, deben ponerse de acuerdo tanto el sector minero y el Estado para ver cómo pueden colaborar mutuamente y también buscar solución al tema de las comunidades, y así evitar que aparezcan estos conflictos por carreteras, por terrenos, porque ciertamente las comunidades tienen derecho sobre las tierras que son de su propiedad, y si en ellas hay que construir algo, pues se tiene que tener el consentimiento y pagar un buen precio”, comentó.

Esa es la manera correcta de hacerlo, manifestó. “El poder juntar a todos los actores interesados para que puedan dialogar, debatir e identificar las necesidades para que se pueda conocer cuál es la oferta, cuál es la demanda. En ese sentido la empresa Pull Creativo, a través de sus revistas Constructivo y Tecnología Minera, es el facilitador de este tipo de encuentros”, reveló.

Por su parte, Luis Liendo, director comercial de Pull Creativo, agradeció la presencia de las empresas proveedoras, contratistas y compañías mineras que asistieron al almuerzo. El ejecutivo también reconoció al comité de PROEXMIN.

“Queremos llevar a través de nuestras publicaciones un contenido muy alto en lo que respecta a logística y abastecimiento y evidentemente trasladarlo a

El ingeniero Mario Cedrón sostuvo que existe mucho entusiasmo por parte de las diferentes compañías mineras y proveedoras nacionales e internacionales.



Othmar Rabitsch indicó que el objetivo es hacer buenos y sanos negocios que permitan desarrollar el país.

nuestros medios digitales. Estas acciones las vamos a desarrollar a través de diferentes actividades, una de ellas es tener un constante acercamiento a los profesionales de las áreas mencionadas. Estos especialistas tienen muchas experiencias y retos actuales que junto con los segmentos de operaciones y proyectos, creemos que pueden generar un alto contenido para las revistas. También buscamos unir a las empresas proveedoras a través de esta moderna plataforma que es PROEXMIN, un evento que busca generar negocios a través de un networking”, enfatizó.

A su turno, Othmar Rabitsch, presidente del Networking de PROEXMIN,

indicó que “nos encontramos en un periodo bastante interesante con este gobierno, ya que se cuenta con un equipo de primera para estos cinco años. Este networking permite una integración de intereses. El objetivo es hacer buenos y sanos negocios que permitan desarrollar el país. No existe forma de hacer desarrollo sin relaciones comerciales. PROEXMIN está dirigido justamente a integrar estas fuerzas de desarrollo que son los proveedores y los industriales que, de alguna manera, debemos construir Perú. Esperamos poder ver esa dinámica de cómo los negocios se construyen en el país de manera positiva”, expresó.



- ✓ Compactas, Sin Olor, Sin Ruido, Sin Espuma
- ✓ Mínimo Mantenimiento Anual
- ✓ Modulares, desde 50 hasta 2000 personas día
- ✓ Sistemas Automático, uso Industrial y/o Doméstico
- ✓ Menos de un tercio del espacio vs otros equipos
- ✓ Menos de un quinto de la electricidad.

PLANTAS DE TRATAMIENTOS DE AGUAS



Sistemas Completos de Bombas • Contra Incendio (UL-FM) • Presión Constante • Sumergibles • Tableros Eléctricos

Telf.: (+51 1) 230 9045 | (+51) 934 200 135 | ventas@dafazi.com | www.dafazi.com

COMPACTWORKS® MIPACELL® Fabricado y Registrado en USA
Opcional: Sistema para Re-uso de Agua, para Riego